

## 2. Kreisklasse Herren

TTV Garrel-Beverbruch IV : SV Höltinghausen III  
Freitag, 17.09.2021, 20:00 Uhr

### Kein Sieger im Duell des TTV Garrel-Beverbruch IV gegen den SV Höltinghausen III

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der 2. Kreisklasse Herren entführten die Gäste des SV Höltinghausen III in ihrem 1. Saisonspiel beim 7:7 einen Zähler aus dem Spiel beim TTV Garrel-Beverbruch IV. Im letzten Spiel des Mannschaftskampfes, das insgesamt 6 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, gewann Andreas Voigt. Nach dieser erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Garrel-Beverbruch IV um die Nummer 1 Mattes Espelage nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Der Verlauf im Einzelnen: Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Zurrhake / Faske waren die Gastgeber Espelage / Bekin. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Einen wichtigen Sieg führten König / Meiners beim 11:5, 11:3, 13:15, 15:13 gegen Voigt / Vormbrocke ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Herangehensweise hatte Mattes Espelage beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Andreas Voigt von Beginn an. Fast verloren schien nachfolgend das Spiel von Otto König gegen Franz-Josef Zurrhake, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Otto König jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Frank Meiners hatte nachfolgend gegen Christian Vormbrocke bei seinem 0:3 nichts zu bestellen. Auf Messers Schneide stand wenig später das Spiel zwischen Maik Bekin und Leonhard Faske, ehe sich der Gastspieler mit 13:11, 4:11, 9:11, 11:8, 5:11 durchsetzte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann am Nachbartisch Mattes Espelage seine Partie gegen Franz-Josef Zurrhake noch mit 3:2. Es dauerte eine Weile, bis Otto König seine 2:3-Niederlage gegen Andreas Voigt quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Es dauerte eine Weile, bis Frank Meiners seine 2:3-Niederlage gegen Leonhard Faske hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Faske mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:4. Mit 6:11, 4:11, 11:4, 5:11 verlor am Nachbartisch Maik Bekin seine Partie gegen Christian Vormbrocke. Zwischenzeitlich musste Frank Meiners zwar einen Satz abgeben, fuhr am Nachbartisch sein Spiel gegen Franz-Josef Zurrhake aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Mattes Espelage bekam im Anschluss seinen Gegner Leonhard Faske jedoch beim deutlichen 0:3 nie in den Griff. Keine Chance ließ wiederum Otto König dann bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Christian Vormbrocke. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Nichts zu bestellen hatte dann Maik Bekin beim 6:11, 5:11, 6:11 gegen Andreas Voigt. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTV Garrel-Beverbruch IV tritt dabei gegen den SV Gehlenberg-Neuvrees II an, während es der SV Höltinghausen III mit dem SV Molbergen IV zu tun bekommt.

**Punkte:**

**TTV Garrel-Beverbruch IV**

Doppel: Espelage / Bekin (1), König / Meiners (1)

Einzel: M. Espelage (2), O. König (2), F. Meiners (1), M. Bekin (0)

**SV Höltinghausen III**

Doppel: Zurrhake / Faske (0), Voigt / Vormbrocke (0)

Einzel: F. Zurrhake (0), A. Voigt (2), L. Faske (3), C. Vormbrocke (2)